

暦の上では今月4日に立春を迎え、春となりました。あと1週間も経てば、みなさんが入学してから行事や部活動などでお世話になった3年生が卒業を迎えます。日々の生活の中ではなかなか感謝の気持ちを伝えることは難しいと思います。しかし、来月行われる「3年生を送る会」や「卒業式の準備」を通して、1年生全員の感謝の気持ちを3年生に届けることはできると思います。お世話になった3年生の先輩方が気持ちよく卒業できるよう、自分ができることを考えて行動していきましょう。

～ A E T (外国語学習支援教師) が離任されました ～

昨年の5月15日から授業でお世話になった外国語学習支援教師(以下AET)の先生が本日26日に離任されました。生徒は楽しくAETと英語でコミュニケーションを取りながら授業に取り組んでいました。また、放課になると日常のできごとや自分の趣味などを積極的に英語で伝えようとしている姿を1年間見ることができました。右にAETからのコメントを載せました。生徒のみなさんは何が書かれているかを考えながらぜひ読んでみましょう。

To All The 1st grade students ☺
 Thank you very much for being nice and kind to me. I enjoyed talking and playing games with you.
 Always study hard and do your best at school.
 I will miss you, all.

～ 若葉中で逃走中 ～

2月7日(水)に体育委員会のキャンペーンで「若葉中で逃走中」という鬼ごっこを昼放課に実施しました。当日は体育委員が鬼となり、参加者を追いかけてました。参加した生徒は必死に鬼である体育委員から逃げたり、鬼から逃れるために隠れたりしている姿を見ることができました。健康維持のために今後も積極的に体を動かしていきましょう。



～ 3年生に感謝の気持ちを伝えよう ～

3月1日(金)に3年生を送る会が行われます。この会に向けて1年生は、「アシスタント係」「舞台係」「コサージュ係」に分かれて、3年生に感謝の気持ちを伝えようと準備を重ねました。3年生を送る会までの残りの期間で準備を万全にし、当日は大いに楽しみましょう。



アシスタント係



舞台係



コサージュ係

- アシスタント係
 - 会全体の運営
- 舞台係
 - 1年生企画の出し物
- コサージュ係
 - 3年生が卒業式に身に付けるコサージュ作成
 - 3年生へのメッセージ作成

1月23日に実施した校外学習の様子や生徒が書いた作文は明日発行の学年だよりで紹介します。